



## この道が誰でもない自分で選んだ道だから

5組担任 山寄 貴洋

教員という仕事をしていると、子どもたちの秘めたる力に驚かされることが何度もあります。今年の夏、自分がそれを実感する出来事がありました。

陸上部の3年生の生徒が110mハードルで標準記録を突破し、見事、県大会出場を決めました。その瞬間、私は鳥肌が立つほど感動したのを今でもはっきり覚えています。入部当時の彼の姿からは、正直、想像が付きませんでした。

彼は、決して体格に恵まれているとはいえ、運動能力が特別高いわけでもありませんでした。入部当初、彼は、当時の3年生の先輩がハードルを飛び越えていく姿に憧れ、ハードル種目に取り組みたいと申し出てきました。そんな彼に、私は長距離種目をやってみてはどうかと勧めました。パワーや、スピードで劣る彼でも、コツコツ努力すれば、長距離で記録を残せるのではと思ったからです。ハードルでは、結果を残せないかもしれないと伝えたこともありました。

しかし、「僕はハードルをやりたいです。」彼は、決して自分の思いを曲げませんでした。先輩が引退すると、種目練習はいつも彼1人。中学生のハードルの高さは0.914m、決して簡単に飛び越えられる高さではありません。何度転んだことでしょうか。何度ハードルに足をぶつけたことでしょうか。それでも彼はハードルに挑み続けました。3年間決して弱音を吐かず、努力し続けました。

彼がここまでがんばれたのは、『自分で』ハードル種目を選択したからではないでしょうか。子どもが「これだ!」と決めたことに突き進む力は、我々大人の想像をはるかに超えるということを彼から学びました。

2019年を迎え、いよいよ子どもたちのこれから進む道が決まろうとしています。まだまだ進路で悩み、不安をもっている生徒もいますが、最終的には、自分で納得した決定をしてほしいです。自分の決意がこれからの人生のハードルを飛び越えていく原動力となるのではないのでしょうか。

最後に紹介したいのは、私がこれまで何度も励まされた歌です。

轍(わだち) / コブクロ

こんなに強い自分があることに気づいたのは この道がだれでもない 自分で選んだ道だから  
しがらみの中をかき分けて進め きずだらけの両手がいつか輝いて見えるまで

今は、受験勉強のストレスや、未来への不安できずだらけかもしれませんが、いつの日か彼らの両手が光り輝いて見える。そんなときが訪れるよう、私にできることに全力を尽くしていきます。

### 保護者の皆様へ

★1月集金の銀行口座振替日は、1月15日(火)です。成人の日の14日(月)までに、銀行口座の残高確認をしてください。よろしくお願いいたします。



# 1月の予定



月	火	水	木	金	土	日
	1 ● 元旦 	2 	3 	4 	5 	6 
7 部活× 全校集会 4時間授業 下校12:15 国26	8 ○ 第4回 学力テスト 給食開始 社P114~115	9 ○  英26	10 × テスト発表 下校15:15	11 ○   国P106~107	12 知立市 百人一首大会	13 成人式
14 ● 成人の日	15 ○ 1月集金 銀行口座振替日	16 ○   理23	17 × 学年末テスト① 1理2国3家技 4美音 下校13:35 英P106~107	18 ○ 学年末テスト② 1社2英3数 4体 下校13:30 国P108~111	19	20 新春武道大会
22 × 社P120~123	22 ○ 数26	23 ○   理23	24 × 委員会 下校16:00 英P106~107	25 ○   国P108~111	26	27
28 ×	29 ○   数P110~113	30 ○ 三者懇談会① 下校13:10 理24	31 × 三者懇談会② 英P108~111	 学校公開週間（～2/1まで）		
社P124~127	数P110~113	理24	英P108~111			

## 2月のおもな行事予定

1日（金）三者懇談会③

20日（水）奉仕活動

4日（月）サマータイム開始・全校集会

28日（木）給食終了・3年生を送る会



## 長距離継走大会結果発表



<総合>	優勝 5組	準優勝 4組	3位 3組
<男子>	優勝 5組	準優勝 4組	3位 2組
<女子>	優勝 3組	準優勝 5組	3位 6組
<男子個人>	1位 新海 弘一朗さん 4位 御園 友葵さん	2位 杉浦 晴人さん 5位 吉岡 基貴さん	3位 根本 征来さん 6位 秋田 凌輔さん
<女子個人>	1位 高木 琴音さん 4位 佐藤 恭佳さん 6位 渡邊 菜摘さん	2位 中野 若菜さん 5位 小嶋 彩華さん 6位 金沢 杏奈さん	3位 三輪 あかりさん 6位 佐藤 楓さん

# 長距離継走・マラソン

## 1組



授業の時ぐらいしか走る機会がなく、授業の1回ずつを大切に  
して走りました。本番では、周りは速い人ばかりだったので、授  
業の時よりもずっと速いペースで走りました。すごく辛かったけ  
ど、最後までみんなに食らいついて走りました。応援も頑張りま  
した。団席で男女それぞれの応援ソングを作ってみんなで応援し  
ました。

橘川 夏海さん

## 2組



クラスの中で駅伝の経験者が自分しかなかったので、走順の  
決定や練習メニューの作成などを考えることは大変でした。で  
も、結果は男子3位。みんなが一人ひとり頑張ったのと、11走者  
として自分もしっかり走りきれたからだと思います。とてもやり  
切れたし、結果も残せたので本当によかったです。

田上 真海さん

## 3組



新地公園での練習会に積極的に参加して1、2年の頃よりも努  
力できました。男子の結果は、とても悔しかったけれど、クラス  
のみんなの応援はとても心に響き、クラスの団結を感じることが  
できました。僕が走っているときに最下位になってしまったの  
に、団席に戻るとみんなが歓迎してくれたので、すごくいいクラ  
スだと思いました。

清水 綾太さん



豚汁もお汁粉も  
おいしい〜!!  
PTAの方々ありが  
とうございます!



# 大会を振り返って・・・

## 4組



自分はマラソンに参加したので継走大会に出るみんなを一生懸命応援しました。走り終わって団席にもどると、みんなが「おつかれ！」とハイタッチしてくれてうれしかったです。僕もみんなと同じことをしたら、みんなが笑顔になってクラスが一つにまとまったと思いました。練習はきつかったけど、本番でみんなのために頑張れました。みんなのために頑張ったことは、疲れたけど辛くなかったです。

庄田 大喜さん

## 5組



放課後みんなで集まって公園で走り、学校以外のところでも頑張りました。本番は緊張でパニックになりましたが、みんなのために、優勝するために頑張りました。朝、机の上に置いてあったお守り。裏面の級長さんからのメッセージは本当にうれしくて何度も「優勝できますように」と願いました。総合優勝だと分かった瞬間から、うれしすぎて涙が止まりませんでした。最高の思い出になりました。

宮里 星七さん

## 6組



私は走ることが苦手でしたが、クラスのために頑張りました。でも良い順位がとれず、その分のどが枯れるまで応援しました。みんなの一生懸命走っている姿を見ていたら、感動して涙が出そうになりました。何事にも一生懸命やりきることができる6組を、また見つけることができました。こんなにも一生懸命頑張れたのは、クラスみんなのおかげです。頑張れてよかったです。

後藤 まりなさん

